



Cosafa gana torneo de ajedrez “Copa Juan Collao Cerda”

Evento escolar fue organizado por el Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Grandes partidas del “deporte ciencia” se vivieron en Tocopilla con el Primer Campeonato de Ajedrez Escolar Juan Collao Cerda, certamen que fue pura alegría para el Colegio Bicentenario Sagrada Familia (Cosafa) que ganó las copas en las dos categorías.

Este evento deportivo fue organizado por el Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos en conjunto con el encargado

del Museo Juan Collao Cerda, Jaime Rojas, con la finalidad de incentivar la práctica del ajedrez entre niños y adolescentes.

CAMPEONATO

Para ello se invitó a todos los planteles educacionales del Puerto Salitrero, donde finalmente asistieron representantes de los recintos: escuelas Carlos Condell y Gabriela Mistral, Cosafa, y los liceos Polivalente Domingo Latrille y Politécnico.

Los 21 competidores fueron divididos en las series Sub 14 y Juvenil, don-

de todos mostraron una gran habilidad en la disciplina.

Pasadas las rondas respectivas, finalmente Amelie Villegas del Cosafa fue la campeona de la serie Juvenil y el cosafino Gonzalo Klaus fue el mejor en la Sub 14.

La organización de este certamen agradeció a los estudiantes, sus monitores y profesores por la participación, como también a Rosa Collao, hija del docente Juan Collao Cerda, quien aportó para el desarrollo de esta iniciativa escolar y deportiva. 🌱



ESTE PRIMER TORNEO FUE TODO UN ÉXITO EN CONVOCATORIA, CON CINCO RECINTOS EDUCACIONALES DE TOCOPILLA QUE PARTICIPARON.

CEDIDA